



千世帯の応援食品託送に至るまで、クラウドファンディング以外にも多くの方々がさまざまな形で参加協力してくださいました。

千世帯分の箱をいっぱいにするために食品寄贈をいろいろな企業にお願いしたところ、即決でお菓子1000箱を寄贈くださった株式会社二鶴堂様。通常の寄贈に加えて、2000袋以上の鍋つゆを提供くださった株式会社久原本家様。

集められた食品を事前に仕分けし、箱詰めしやすいように整理くださったボランティアスタッフの皆様。

箱詰め作業に関わってくださった三菱UFJ銀行様、サンキュードラッグ様、九州電力様、西部毎日広告社様、久原本家様、九州共立大学の皆様。これまでに何度も活動に参加してくださいましたボランティアの皆様、「冬休みお腹いっぱい大作戦」に共感して初めて参加してくださいましたボランティアの皆様。

応援メッセージを寄せてくださった株式会社サンキュードラッグ社長平野健二様、大英産業株式会社副社長宮地弘行様。

応援食品を配布できなかった世帯に、NPO法人チャリティーサンタ様から寄贈された絵本を送送するために駆けつけてくださった健和会の皆様。

ひとりでも多くの方々に周知するためにと、SNSで広めて下さった皆様、報道してくださいました朝日新聞様、毎日新聞様、KBCの皆様、そしてまた、記事を読んで伝えて下さった皆様。

クラウドファンディングのやり方が分からないと、わざわざ事務所にまで寄付金を持ってきてくださった皆様、振り込んでくださった皆様。

本当に何百人の方々が応援してくださいましたのでしょうか。このつながりに感謝するばかりです。子どもたちの笑顔を想像し、家庭での笑い声を願って支援してくださいましたすべての皆様に、心よりお礼を申し上げます。



2021年12月11日

- 久原本家様
- 三菱UFJ銀行様
- 西部毎日広告社様
- 個人ボランティアの皆様にご協力いただきました。

毎日新聞

新聞記事掲載

- 朝日新聞様
- 毎日新聞様

に記事を掲載していただきました。



取材風景



朝日新聞

2021年12月1日

- 久原本家様
- サンキュードラッグ様
- 個人ボランティアの皆様にご協力いただきました。



2021年12月14日 ~ 15日

九州電力様の社屋をお借りして社員の方々3グループ交代でご協力いただきました。



2021年12月5日

- 九州共立大学様
- 三菱UFJ銀行様
- 個人ボランティアの皆様にご協力いただきました。

